



C H R O N I K der Tischtennis-Gemeinschaft Rot-Schwarz Hoengen 2004

Am 1. März fand im Vereinsheim die Jahreshauptversammlung statt. Der Vorstand blieb gegenüber dem Vorjahr unverändert.

Vorstand 2004 (11. Periode 2003-2004)			
1. Vorsitzender	Dirk Joußen	2. Vorsitzender	Lutz Albert
1. Geschäftsführer	Christoph Ader	2. Geschäftsführer	Peter Tetz
Hauptkassierer	Edi Hilgers	2. Kassierer	Alexander Frankl
Sportwart	Hans-Jürgen Adams	Webmaster	Michael Rux
Kassenrevisoren	Walter Gilleßen Siegfried Paffen		
Jugendleiter	Andre Lischke	Jugendkassierer	Edi Hilgers

Die TTG-Website wurde von Michael Rux professionell gepflegt.

Erstmals nahmen Spieler der TTG auch an einem Seniorenwettbewerb (Ü40) der Herren-B teil. Dabei mussten die Spieler Wilfried Bonn, Walter Gilleßen, Hans Geilen, Kalle Bayer, Lutz Albert gegen die Mannschaften VfB Stolberg-Vicht, TTC Winden, DJK Fortuna Aachen, DJK Bardenberg antreten.

Außer viel Spaß bei den Spielen war kein Blumentopf zu gewinnen.

Die 3. Mannschaft, die ihre Spieler aus der Hobbygruppe rekrutiert, wurde Meister der 3. Kreisklasse Rur-Wurm und schaffte somit den Aufstieg.

Es spielten in der Aufstiegs Mannschaft:
Lutz Albert, Kalle Bayer, Wilfried Bonn,
Georg Brettschneider, Volker Cabel, Hans Geilen,
Walter Gilleßen, Alois Greil, Herbert Reiß,
Peter Tetz, Arnold Wegner.

Zusammen brachten die Oldies es auf stolze 592 Lebensjahre, was einem Durchschnitt von 54 Jahren entspricht.

Auf dem Bild v. l. nach r.: Hans Geilen, Alois Greil, Arnold Wegner, Herbert Reiß, Georg Brettschneider, Walter Gilleßen, Wilfried Bonn, Lutz Albert.



Zum letzten Spiel beim TTC Merzenhausen waren alle Spielerfrauen mit Sekt und Plakaten angereist.

Die Vereinsmeisterschaften am 23./24. April gewann im Einzel Jörg Müller und im Doppel Hans Geilen/Marcel Schaffrath.

Jungenmeister wurden Philipp Scholtes und im Doppel Christian Frauenrath/Marcel Hanitsch.

Bei den Mädchen holte sich die Einzelmeisterschaft Melanie Gorges vor Veronica Bugdol.

Bei den Schülern holte Patrick Comuth vor Kevin Pfennigs den Vereinsmeistertitel.

Das Sommerfest fand am 25. Juni mit Ehrung der Vereinsmeister aus dem Jugend- und Herrenbereich und der Aufstiegs Mannschaft statt.

Besonders geehrt wurde auch die 1. Schülermannschaft, die nach dem vorjährigen Aufstieg in die Bezirksliga dort Vizemeister wurde.



Das Spiel der Hobbymannschaft gegen die Erste am 21.Mai endete in diesem Jahr mit 12:4. Es wurde mit Handikap gespielt.

Die 1. Mannschaft durfte die ausgehandelten Brötchen und das Fass Bier bezahlen. Beides wurde, wie in den Jahren zuvor, gemeinsam vertilgt.

Am 6.Juni führte eine Radtour rund um den Blausteinsee. An der Turnhalle folgte zur Erholung ein gemeinsames Grillen und gemütliches Beisammensein.

Am 11.Dezember wurde das Stiftungsfest im Haus Aretz durchgeführt.

Autor Walter Gilleßen, 2009